

Séjour à Barcelone

L'ASCET 82 en partenariat avec le CLAS a organisé un séjour culturel à Barcelone du vendredi 8 mai au dimanche 10 mai 2015.

Le départ matinal n'a pas perturbé les 58 participants.

Seule une personne, accidentée le matin, n'a pas pu rejoindre le groupe.

L'ASCE 31(4), l'ASCE NSO 31(4), l'ASCE 32(1), l'ASCET 46(1), l'ASCET 81(4) et l'ASCET 82 (44) étaient représentées.

La première visite a été consacrée au musée-théâtre de Dali.

Après un parcours dans le dédale du musée de Dali pour admirer tableaux, gravures, sculptures et mises en scène, le groupe se retrouvait dans un parc proche pour le pique-nique.

L'arrivée sur Barcelone fut rallongée par un embouteillage et c'est avec plaisir que le groupe trouvait l'hôtel.

Le groupe se divisa en trois pour visiter, soit le camp Nou (le stade du Barça), soit le Musée National des Arts de Catalogne, ou le musée Miro. Le retard pris par le bus ne permit pas la visite du musée Miro, et ce groupe visita une partie de la colline de Montjuïc.

Vers 20 h, tout le monde se retrouva pour déguster un repas puis voir les fontaines illuminées près de la place Espanya.

La deuxième journée débuta par la visite libre des ramblas pour découvrir son architecture mais également déambuler dans le bari gothic, le vieux quartier de Barcelone, et, une fois arrivé au bout des ramblas, admirer la statue de Christophe Colomb et visiter le quartier du port, qui fut aménagé pour l'exposition universelle.

Après un repas pris dans les marchés couverts de la Boqueira ou de Sainte Catherine, ou pour d'autres dans un bar à tapas, le groupe s'est retrouvé pour la visite guidée de la Sagrada Familia. L'architecture, le jeu de lumière et le monumentalisme de cette cathédrale impressionnèrent.

Le bus amena ensuite tout le monde au parc Güell pour voir une autre réalisation de Gaudi.

Après 1 heure de visite à déambuler et découvrir les réalisations en mosaïque présentes dans le parc, le groupe repartait pour la soirée Flamenco.



Après un buffet de plats typiques de la région, le groupe assista à un spectacle de Flamenco.

Quatre danseuses, deux danseurs, trois chanteurs et deux musiciens nous firent découvrir l'univers du Flamenco.

Après une nuit de repos, le dernier jour débuta par la visite du musée Picasso.

Certains flânèrent dans le musée jusqu'à midi et d'autres purent continuer à déambuler dans le bari gothic de Barcelone.

Le dernier repas à Barcelone fut pris dans un bar tapas contemporain. Chaque plat fut servi à une température différente.

Le séjour touchait à sa fin, c'était ensuite le retour en bus vers Toulouse puis Montauban.

C'est avec plaisir que la section culture avait préparé ce programme culturel et elle fût chaleureusement remerciée par le groupe.

La section culture de l'ASCET 82
